
公 安 委 員 会 定 例 会 議 の 概 要

開催月日：令和６年１０月２２日（火）

出 席 者

○公安委員会

平川委員長、久家委員、渡邊委員

○県警察

警察本部長、警務部長、生活安全部長、刑事部長、警備部長、情報通信部長、首席監察官、

警察学校長、警務部総括参事官、交通部総括参事官、総務課長、会計課長、監察課長、

留置管理課長、組織犯罪対策課長、運転免許課長、運転免許課聴聞官、公安委員会補佐室長、

人身安全・少年課課長補佐、生活安全捜査課課長補佐、刑事企画課課長補佐、捜査第一課課長補佐、

組織犯罪対策課課長補佐

大分県公安委員会定例会議における協議事項、大分県警察からの報告事項等
は次のとおりであり、それぞれの事項について審議を行いました。

協 議 事 項

○ 公安委員会に対する苦情に関する調査結果について

警察本部から、公安委員会宛てに送付された苦情の申出について、当該調査結

果の説明がなされ、協議の結果、申出人に対する回答を決定した。

○ 令和６年度留置施設実地監査計画について

警察本部から、刑事収容施設及び被収容者等の処遇に関する法律第18条に基づ

く留置施設に対する実地監査についての説明がなされ、協議の結果、実地監査を

実施することを決定した。

○ 大分県暴力団排除条例に基づく勧告の実施について

警察本部から、大分県暴力団排除条例に基づく勧告に関し、勧告対象者や違反

内容等についての説明がなされ、協議の結果、同勧告の実施を決定した。

○ 大分県使用料及び手数料条例の一部改正について

警察本部から、マイナンバーカードと運転免許証の一体化に関する、道路交通

法の一部を改正する法律及び下位法令の施行等に伴い、運転免許関係事務手数料

の改定を行うため、同手数料を定めた条例を改正することについての説明がなさ

れ、協議の結果、同条例改正の上程を決定した。

○ 運転免許の行政処分について

警察本部から、運転免許の取消しに係る意見聴取事案等に関し、各事案概要、

処分内容及び被処分者の意見・弁明等についての説明がなされ、協議の結果、原

案のとおり取消処分等を決定した。

報 告 事 項

○ 令和７年度県政重点方針について

警察本部から、県政運営の長期的、総合的な指針である「大分県長期総合計画」

の着実な実行を図るため、年度毎に定めるアクションプランである「令和７年度

県政重点方針」の策定について、報告がなされた。



○ 監察事項について

警察本部から、監察事項について、報告がなされた。

○ 警察職員の職務執行に対する苦情の受理・処理結果について

警察本部から、令和６年９月末における警察職員の職務執行に対する苦情の受

理・処理結果について、報告がなされた。

○ 街頭防犯カメラシステムの活用状況について

警察本部から、街頭防犯カメラシステムの運用に関する規程に基づき、令和６

年９月末における、県内主要ＪＲ駅の駐輪場において警察が設置・運用中の街頭

防犯カメラの活用状況について、報告がなされた。

○ 設置型ビデオカメラの運用状況について

警察本部から、令和６年度第２四半期(7月1日から9月30日までの間)における設

置型ビデオカメラの運用状況について、報告がなされた。

○ 現場鑑識競技会の開催結果について

警察本部から、令和６年度大分県警察現場鑑識競技会の開催に関し、開催目的、

出場者、競技内容、競技結果等ついて、報告がなされた。

公安委員から「捜査員同士の連携強化を図ることで、より効果的な鑑識活動を

推進していただきたい」旨の意見がなされた。

○ おおいた高校生交通安全Ｓ-１グランプリ2024の審査結果について

警察本部から、県内高校生から交通安全をテーマとした動画を募集する「おお

いた高校生交通安全Ｓ-１グランプリ2024」に関し、入賞作品、審査方法等につい

て、報告がなされた。

公安委員から「より多くの高校生の参加を促し、啓発活動を広げていただきた

い」旨の意見がなされた。

○ 第54回全国白バイ安全運転競技大会の結果について

警察本部から、警察庁主催の第54回全国白バイ安全運転競技大会に関し、開催

日時・場所、出場選手、競技結果等について、報告がなされた。

○ 令和６年度大分県サイバーテロ対策協議会の開催結果について

警察本部から、令和６年度大分県サイバーテロ対策協議会総会の開催に関し、

開催目的、出席者、会議概要等ついて、報告がなされた。

公安委員から「関係機関・団体等と緊密に連携し、各種対策を推進していただ

きたい」旨の意見がなされた。

○ 「第43回全国豊かな海づくり大会」に伴う警衛の概要について

警察本部から、「第43回全国豊かな海づくり大会～おんせん県おおいた大会～」

に伴う警衛の概要について、報告がなされた。


